

## **SGT D.G. CARPENTER, CD**



After 16 years and 10 months in the Canadian Armed Forces, Sgt Dave Carpenter will retire on 25 May 2021.

Dave was born in Charlottetown, PEI. While in high school, he and several of his friends decided to join the Army Reserves and on 12 Jul 2004, Dave began his BMQ course. For the next 4 years, he worked as an Armoured Recce Crewman at the PEI Regiment (PIER). He briefly switched to Supply Tech and continued to work at the PEIR on a Class B contract, until deciding to component transfer to the Reg Force as a Cbt Engr on 7 Nov 2008.

Dave's first posting was to 4 ESR at CFB Gagetown where he joined the Expedient Route Opening Capability (EROC) Tp. On 27 Nov 2010, Dave deployed to Afghanistan as an EROC Sect 2I/C. While deployed, he was promoted to MCpl and continued to lead his section on daily patrols until returning home on 15 Jul 2011. He then joined the EOD Tp and began preparing himself for new challenges.

In May 2013, Dave was posted to Dwyer Hill Training Center in Ottawa, ON. While there, he deployed three times on Operation Impact. On his first deployment, he received the Task Force Commander Commendation and on this third, he received the CANSOF Commander Commendation. He had a tremendous reputation among his colleagues and international partners but after seven years, it was time to go home, which he did on 14 Aug 2020.

Dave will remain on PEI, where he looks forward to catching up on lost time with his family. Only time will tell what adventure he will get into next. With a slower pace in life, it will be no surprise to see him fishing and wood-working or just relaxing on the beach.

## **SGT D.G. CARPENTER, CD**



Après 16 ans et 10 mois dans les Forces armées canadiennes, le Sgt Dave Carpenter prendra sa retraite le 25 mai 2021.

Dave naît à Charlottetown (Î.-P.-É.). Pendant ses études au secondaire, lui et plusieurs de ses amis décident de s' enrôler dans la Réserve de l' Armée canadienne. Il commence donc son cours de QMB le 12 juillet 2004. Au cours des quatre années suivantes, il travaille comme membre d' équipage d' un véhicule de reconnaissance blindé au Régiment de l' Î.-P.-É. (PEIR). Il devient brièvement technicien en approvisionnement et continue à travailler au PIER en service de classe B jusqu' à ce qu' il soit muté dans la Force régulière

en tant que sapeur de combat le 7 novembre 2008.

Sa première affectation est au 4 RAG, à la BFC Gagetown, et il se joint à la capacité d' ouverture d' itinéraire de circonstance (COIC). Le 27 novembre 2010, Dave est affecté en Afghanistan en tant que cmdtA son COIC. Au cours de ce déploiement, il est promu au grade de cplc et continue à diriger sa section lors de patrouilles quotidiennes jusqu' à son retour au pays le 15 juillet 2011. Il se joint alors à la troupe NEM et se prépare pour de nouveaux défis.

En mai 2013, Dave est transféré au Centre d' entraînement de Dwyer Hill à Ottawa (Ontario). Au cours de cette période, il participe trois fois à l' opération IMPACT. Lors de sa première affectation, il reçoit la mention élogieuse du commandant de la force opérationnelle; lors de sa troisième participation, il reçoit la mention élogieuse du commandant du COMFOSCAN. Il jouit d' une excellente réputation auprès de ses collègues et de ses partenaires internationaux, mais après sept ans, il est temps de rentrer chez lui, ce qu' il fait le 14 août 2020.

Dave restera à l' Île-du-Prince-Édouard, où il espère rattraper le temps perdu avec sa famille. Seul le temps nous dira quelle sera sa prochaine aventure. Avec un rythme de vie plus lent, il ne sera pas surprenant de le voir pêcher et travailler le bois ou simplement se détendre sur la plage.